

22.01.2015 - 09:10 Uhr

La HEG Arc et dbi services s'engagent dans l'intégration des jeunes informaticiens à la vie d'entreprise

Delémont (ots) -

La SSII suisse dbi services et la Haute école de gestion Arc à Neuchâtel (HEG Arc) viennent de lancer un projet d'intégration des jeunes informaticiens à la vie d'entreprise: Proposée gratuitement, la «Database Excellence Academy» va permettre à cinq jeunes diplômés en Informatique de gestion de participer à une série de formations pratiques de 3 à 4 jours portant sur les technologies de bases de données Oracle, Microsoft SQL Server et MySQL. Il s'agit d'ateliers assurés par des experts reconnus de dbi services dans lesquels les participants apprendront à gérer l'outil informatique des administrateurs de bases de données. Grâce à ce partenariat, dbi services et la HEG Arc contribuent à faciliter le passage rapide et réussi des diplômés en Informatique de gestion vers la vie d'entreprise et à pallier la pénurie de main d'oeuvre qualifiée en Suisse dans ce domaine hautement spécialisé.

«En tant que prestataire informatique suisse, il nous tenait à coeur de nous engager dans la formation des informaticiens de demain, d'autant plus que nous sommes spécialisé dans les formations informatiques et le transfert de savoir-faire. Avec la Database Excellence Academy, nous ne contribuons pas seulement à former des jeunes talents à la vie professionnelle: nous avons aussi l'unique opportunité de partager avec eux la passion de ce métier plein d'avenir. Le domaine des bases de données est un secteur clé fascinant de l'informatique, hautement lié à des tendances tels que le big data et le cloud», explique Yann Neuhaus, PDG/CEO de dbi services.

Les étudiants intéressés peuvent d'ores et déjà postuler au programme de formation. Les cinq participants de la Database Excellence Academy seront désignés par un jury composé de représentants de dbi services et de la HEG Arc. «Nous saluons l'engagement de dbi services au travers de la Database Excellence Academy. Pour nos étudiants, celle-ci présente l'opportunité unique d'être formés par des experts hautement qualifiés qui leur font apprendre et comprendre la réalité du métier d'administrateur de bases de données. Cette approche offre des débouchés professionnels très concrets pour des jeunes informaticiens. De plus, c'est aussi très motivant et fascinant de pouvoir échanger avec des experts sur la pratique du métier. C'est pourquoi nous avons tout de suite été convaincus de l'intérêt du partenariat avec dbi services», expose Eddy Meylan, Professeur HES et Responsable de la filière en Informatique de gestion.

Une première édition de la Database Excellence Academy a déjà été lancée à titre d'essai aux mois de juin et juillet 2014, avec succès: «Ces ateliers pratiques ne m'ont pas seulement formée aux technologies de pointe de l'informatique, ce qui est évidemment un plus sur mon CV. J'ai aussi pu partager la réalité fascinante du métier d'administrateur de base de données», témoigne Roxana David, diplômée de la HEG Arc et participante à la Database Excellence Academy.

- Plus d'infos sur la Database Excellence Academy:
<http://dbi-services.com/Academy>
- Plus d'infos sur les formations de dbi services:
<http://dbi-services.com/formations>

Contact:

Michael Teiwes
E-Mail: media@dbi-services.com
Mobile: +41/79/198'00'65
Phone: +41/32/422'96'00
Fax: +41/32/422'96'15
Web: www.dbi-services.com/medias

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100021667/100767528> abgerufen werden.